#### 学校诵信

# 第三小学校だより

No.10

喜多方市立第三小学校 令和元年7月8日(月)

#### 授業参観・救急救命法・学年懇談会への参加ありがとうございました

7月5日(金)に行われました授業参観、救急救命法・学年懇談会へ大変お忙しい中、参加していただき誠にありがとうございました。4月の授業参観の時と比べて、この2ヶ月で成長した子どもたちの様子は見られたでしょうか。

各学級担任は、子どもたち一人ひとりの成長を願って指導をしてまいりました。また、今年は何事にも目標を持ってしっかりと取り組むよう指導してきました。今月に入ってからは暑くなってきましたが、今年度からはエアコンを稼働して



いるため、子どもたちは快適な環境で授業に取り組むことができています。ぜひ、授業参観での様子から、子どもたちができるようになったことを褒めてあげていただきたいと思います。褒めて伸ばすことも今の子どもには大切であると思います。

#### 授業参観の様子から・・・



<1年 国語の授業>



<2年 英語活動の授業>



<3年 道徳の授業>



<4年 算数の授業>



< 5年 道徳の授業>



<6年 道徳の授業>

## 6年生が手作り弁当

6月20日(木)は、4,5年生が宿泊学習のため、6年生が今年初めての手作り弁当の日でした。昨年度から取り組んでおり、家庭科でも調理実習をやったばかりでしたので、6年生は意欲的に取り組んでくれました。食べている状況を見に行きましたが、いつもより少しだけ早起きをして作ったお弁当は格別のおいしさだったようです。中には、次の日も自分でお弁当を作ってきた人がいたことは大変素晴らしいことです。



今回、子どもたちにアドバイスしてくれた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

#### 食育の学習をしました!

6月18日(火)に3年生、26日(水)に4年生、28日に2年生が食育学習を実施しました。3年生は「食べ物のやくわり」、4年生は「かむことの大切さについて」、2年生は「好き嫌いをしない」について学習しました。3日間とも喜多方市学校給食共同調理場の栄養教諭である細野貴世先生に来校いただき、専門的なお話もいただきました。これから健康な身体を作るためにも、児童のみなさんには、好き嫌いなくバラン



スのよい食事をしてほしいと思います。ご家庭でも、学習した内容についてお子さんと話 し合っていただければ幸いです。

#### よい歯の教室を実施しました



6月27日(木)に3年生と4年生が、そして28日(金)には5年生と6年生が歯科衛生士の村岡ケイ子先生の指導を受けて「よい歯の教室」を実施しました。授業では、各学年とも自分の磨き残しの現状について確認し、正しいブラッシングの仕方について学習しました。ご家庭でも、お子さんのブラッシングについてご確認いただきたいと思います。また、ご家庭でも学習した内容についてお子さんと話し合っていただき虫歯の防止に取り組んでいただければ幸いです。

### 人参の種蒔きをしたよ!

7月3日(水)に、3~6年生が松の子ファミリー班に分かれ、農業科支援員さんの指導を受けながら、人参の種蒔きを行いました。朝の活動ということで簡単な作業でしたが、子どもたちは熱心に行っていました。以前植えた里芋やジャガイモ、サツマイモ等の苗も元気に育っています。各班での草むしりも頑張りました。

大変お忙しい中、朝早くから準備や除草等をしていただいた農業科支援員の皆様、本当にありがとうございました。



#### はがきの書き方教室開催

7月3日(水)に、6年生が「はがきの書き方教室」を 実施しました。郵便局員やロータリークラブの方にご来校 いただき、暑中見舞いのはがきを書きました。子どもたち は、友達や担任の先生、なかなか会えない人に、それぞれ の思いを込めて文書を書きました。普段、はがきを書く機 会は非常に少ないので、6年生にとっては大変勉強となる 機会でした。



### 七夕集会をしました

7月4日(木)に、6年生が中心となって七夕集会を実施しました。6年生が、昨年度作成した絵を使って七夕の由来について説明してくれました。その後、各学年の代表児童1名が、自分の願いや目標について発表しました。みんなの願いが一つでも多く叶うことを祈っています。